



Y ya hemos llegado al pórtico de la Semana Santa. Ya hemos llegado al Domingo de Ramos. Cuando llegan estos días me viene el recuerdo de la Semana Santa que vivimos a mediados del siglo pasado los que ya ni siquiera peinamos canas.

Es algo que resulta difícil de imaginar para las últimas generaciones. No había televisión. Los cines cerraban. En todas las radios se emitía únicamente música clásica, intercalando escenificaciones de la Pasión o meditaciones de tipo religioso. Las procesiones eran manifestaciones del fervor religioso. No había turistas. Hasta el fútbol paraba. Consecuencias del nacional catolicismo.

¡Qué contraste con lo que hoy supone la Semana Santa en una gran parte de la población española! En algunos sitios ha sido declarada de interés turístico. ¿No es una manifestación de fe? La radio y la televisión multiplican los avisos para la operación salida del tráfico.

Nunca he acabado de entender del todo que algunos cristianos católicos se ausenten de la celebración de los misterios centrales de la fe cristiana en sus parroquias. No me cabe la menor duda de que tendrán razones que lo justifiquen. Y que incluso participan en ellos en los lugares en que se encuentran.

Con todo quisiera lanzar una llamada a la importancia que tiene que la comunidad parroquial se reúna para celebrar unida los misterios fundamentales de nuestra fe: la entrada de Jesús en Jerusalén, la institución de la Eucaristía, el recogimiento del Viernes Santo y la Resurrección del Señor.



DOMINGO DE RAMOS EN LA PASIÓN DEL SEÑOR

Is 50,4-7; Flp 2,6-11; Lc 22,14-23,56

La Iglesia nos invita a meditar en este domingo sobre la pasión del Señor con recogimiento, con amor y con gratitud. Este año nos guía el evangelista Lucas, que narra la pasión con una gran veneración y admiración por su Señor.

La primera lectura nos habla del Siervo de Yahvé, que ofrece la espalda a los que le apaleaban, las mejillas a los que le mesaban la barba, no se tapa el rostro ante ultrajes ni salivazos, no opone resistencia. Es el siervo dócil, que tiene una docilidad filial, porque se deja conducir por el Padre celestial a la manifestación del amor más grande. Por eso no queda «defraudado», como dice el oráculo de Isaías. Aplicando este texto a Jesús, podemos decir que salió vencedor y no derrotado de su pasión.

También la segunda lectura, que considera todo el segmento de la vida de Jesús, pone de relieve su exaltación. Afirma Pablo: «Se rebajó hasta someterse incluso a la muerte, y una muerte de cruz. Por eso Dios lo levantó sobre todo y le concedió el “Nombre-sobre-todo-nombre”».

La pasión de Jesús es un tesoro inagotable de gracias. En ella todos los detalles tienen un significado profundo y nos ponen, de una manera impresionante, ante la manifestación del amor divino.

La pasión de Jesús nos impulsa a la humildad. Sabemos, en efecto, que también nosotros formamos parte de la humanidad que se encarnizó contra el Hijo de Dios. Ahora bien, la pasión de Jesús nos brinda también una esperanza firme. Sabemos que Jesús venció el mal y la muerte; los venció por nosotros, a fin de comunicarnos su victoria.



Vida de la comunidad parroquial

**Todos los días misa
en la Residencia de Ancianos a las 9h**



INTENCIÓNES

- Martes 15** 10.00h Sufr. Vicente Sanchis Pérez y fam. dif.
- Miércoles 16** 10.00h Rvdo. D. Francisco Mas Pellicer y fam. dif.; sufr. Alex Soler Lledó, Rogelio y Carmen.
- Jueves 17** 19.30h Sufr. María Pérez Puig y Antonio Cañamás Roig.
23.00h Hora Santa: fam. Riera Forrat.
24.00h Vía Crucis.
- Viernes 18** 17.00h Santos Oficios.
- Sábado 19** 23.00h Vigilia Pascual.
- Domingo 20** 08.30h Santa Misa y Encuentro.
Sufr. Vicente José Mena Morató.
11.30h Sufr. Vicente Doménech,
Mercedes Pereto e hija Mercedes y Paco.

*¡Oh Cruz fiel, árbol único en nobleza!
Jamás el bosque dio mejor tributo
en hoja, en flor y en fruto.
¡Dulces clavos!
¡Dulce árbol donde la Vida empieza
con un peso tan dulce en su corteza!*

*Cantemos la nobleza de esta guerra,
el triunfo de la sangre y del madero;
y un Redentor, que en trance de Cordero,
sacrificado en cruz, salvó la tierra.*



HORARIO DE LAS CELEBRACIONES DE SEMANA SANTA

11 de abril: Viernes de Dolor

19:30 horas: Santa Misa con asistencia de las hermandades de Nuestra Señora de los Dolores y Nuestra Señora de la Piedad. A continuación **Vía Crucis** por las calles del barrio.



13 de abril: Domingo de Ramos

9:30 horas: **Bendición de palmas** en el paseo y a continuación **misa** en la parroquia.



17 de abril: Jueves Santo

19:30 horas: **Misa de la Cena del Señor.**

23 horas: **Hora santa** en el monumento.

24 horas: **Vía Crucis** por el pueblo.



18 de abril: Viernes Santo

17 horas: **Celebración de la Pasión del Señor.**

18:30 horas: **Desclavamiento en Santa María.**

Colecta para los Santos Lugares de Tierra Santa.

20 horas: **Procesión del Santo Entierro.**



19 de abril: Sábado Santo

23 horas: Solemne Vigilia Pascual

20 de abril: Domingo de Resurrección

8:30 horas Santa Misa. A continuación **Santo Encuentro.**

11:30 horas: **Misa de Pascua.**

Por la tarde no habrá misa.

Sacramento de la reconciliación: Todos los días antes de la Misa